

Gießener Allgemeine vom 24. Dezember 2013

Heuchelheimer Adventskalender

2500 Euro an »Die Brücke« in Gießen gespendet

Heuchelheim (vk). Der Erlös des Heuchelheimer Adventskalenders wurde auch wieder einem guten Zweck zugeführt. Am Sonntag übergaben nach dem Gottesdienst Vertreter der drei Kirchengemeinden, Pfarrer Hermann Heil, Rudi Neutzner (beide katholische Kirchengemeinde Maria Frieden), Regine Wingefeld, Karl Günter Kröck und Elke Kraft (evangelische Martinsgemeinde Heuchelheim) und Irene Heßler (evangelische Kirchengemeinde Kinzenbach) 2525,05 Euro an die Vertreterin der Einrichtung »Die Brücke«, Gertrud Moninger-Wolff.

»Die Brücke« ist eine Tagesaufenthaltsstätte in der wohnungslose und andere hilfsbedürftige Mitmenschen vielfältige Unterstützung erhalten und damit ein wichtiger Teil des Diakonischen Werkes in Gießen. Die Unterstützung kann in Form von Beratung und Begleitung bei behördlichen Angelegenheiten, bei Vermietern und Arbeitgebern sein



Bei der Scheckübergabe dabei waren (v.l.) Pfarrer Hermann Heil, Rudi Neutzner, Regine Wingefeld, Irene Heßler, Karl Günter Kröck, Elke Kraft und Gertrud Moninger-Wolff.

oder aber auch anderer Art, denn es gibt dort auch Gelegenheit zur Körper- und Wäschepflege, eine Küche für Selbstversorger und auch Versorgung mit Mahlzeiten. Darüber hinaus bestehen kulturelle Angebote, die Mög-

lichkeit zum Empfang und zum Versenden persönlicher Post und vieles mehr. Im Namen der »Brücke« und des Diakonischen Werkes bedankte sich Gertrud Moninger-Wolff herzlich bei allen Spendern. (Foto: vk)